



## ☆ 渡嘉敷キャンプ開催報告 ☆

5月13日（水）～15日（金）台風一過の快晴の中、渡嘉敷において

- 新入生オリエンテーションキャンプ（四大 英語コミュニケーション学科）
- English Camp（短大 英語科新入生対象）

の2学科の行事が一部合同で行われました。

英コミ科は、3つのオリエンテーション（建学の理念、人間関係を深める、アカデミック）を目的として、本学3代目学長の金城重明先生から平和とキリスト教について学び、英語の実践プログラムと海洋研修などを2泊3日の日程で行いました。

英語科は、13日は学内で「英語でインタビュー」、「スプリングコンテスト」、「英語でスキット作成・上演」などを行い、14日から渡嘉敷に合流し、“Tokashiki Trail”と題して、約90分の制限時間内に英語コミュニケーションを駆使しなければ解けない課題をクリアするゲームなどを行いました。

今回初めて、英語コミュニケーション学科と英語科の合同での行事となりました。学生からも「他学科の人たちと交流できて、とてもよかった」という声が多数寄せられました。学生会リーダー、学生宗教委員の皆さんも先輩として新入生を引っ張ってくれました、ありがとうございました。最後に、国立沖縄青少年交流の家のスタッフの皆様にも大変お世話になりました。おかげですばらしい研修となりました。この場を借りてお礼申し上げます。



